

春風駘蕩



男子バスケ・野球が優勝

▼3年生にとって最後の地区大会となる「峡南地区総合体育大会」が15日(木)17日(土)に行われ、各地で熱戦が繰り広げられました。

▼私は15日の午前中はバスケットボールの会場長として、本校生徒の試合を観戦しました。男女ともに増穂中学校との対戦となりましたが、4月に行われた選手権大会の時に比べ、チームとしての連動的な動きの良さや力強さが増すなど、大きな成長が見られました。▼午後は、バレーボールと女子ソフトテニスの会場に足を運びました。if



会場では、男子バレー部が三珠中との熱戦を繰り広げていたのですが、2階席からは、本校の女子バレー部による応援歌や大声援が送られる

など、微笑ましい光景が見られました。同様に、テニス会場でも決勝進出をかけて戦っている青柳・伊藤ペアに、部員が一丸となって声援を送る姿がありました。▼15日は野球とソフトテニスの団体戦がありました。野球は三珠中に快勝しパート優勝を果たし、県大会出場を決めました。男子ソフトテニスでは、青嶋・村松ペアが大逆転で鯉沢中に競り勝ち、3位となりました。▼今大会の結果は右の通りですが、各部とも集大成にふさわしい戦いとなりうれしく思います。また、女子バスケットボール部はここで、3年生が引退となりますが、他の部は7月末に行われる県総体に出場することになります。新たな目標に向かいさらなるレベルアップを期待します。



★男子バスケットボール部：優勝

対増穂中 130:19 ○

★女子バスケットボール部：準優勝

対増穂中 31:59 ×

★男子バレーボール部

対三珠中 21:25 18:25 ×

対南部中 9:25 5:25 ×

★女子バレーボール部：3位

対増穂中 25:23 25:12 ○

対南部中 12:25 10-25 ×

対三珠中 25:20 29:27 ○

★剣道部

男子団体 対増穂中 2:2

男子個人 優勝：櫻井弘規, 2位：高室湘馬
3位：今村幸一郎

★野球部：パート優勝

対三珠中 11:5 ○

★女子ソフトテニス部：団体準優勝

対身延中 2:1 ○, 対南部中 2:0 ○, 対増穂中 1:2 ×
青柳心奈・伊藤妃彩 長田愛莉・久保遥 個人3位

★男子ソフトテニス部：3位

対増穂中 0:3×, 対鯉沢中 2:1○



1年生校外学習

▼20日(火)1年生の校外学習「市川三郷地域めぐり」が行われました。午前中は5つのグループに別れて町内の企業「大直」「金長特種製紙」「近藤ニット」「マルアイ」「マルゴー」さんを訪問し商品開発の体験を、午後は市川・三珠地区の史跡を訪れる班別自主見学を行いました。▼本校では、「みさと学」(ふるさとを知り、自らをみつめ、自分の生き方を考える学習)の一環として、1年生では、学習内容の企画や事前学習を積み重ねて、この日を迎えました。とても創造的な学習となり、子どもたちが学び得たものは大きかったと思います。



